



## Wako dan Wawako Bukittinggi Terpilih Ramlan-Ibnu Ikuti Gladi Bersih Pelantikan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KWRI.OR.ID](http://BUKITTINGGI.KWRI.OR.ID)

Feb 19, 2025 - 19:07



*Wako dan Wawako Bukittinggi Terpilih Ramlan-Ibnu Ikuti Gladi Bersih Pelantikan*

Bukittinggi --- Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bukittinggi terpilih, Ramlan Nurmatias – Ibnu Asis, ikuti gladi bersih pelantikan kepala daerah terpilih hasil

pilkada 2024. Gladi dilaksanakan di bilangan Monumen Nasional (Monas), Rabu, 19 Februari 2025.

Ramlan Nurmatias hadir bersama dengan Ibnu Asis tepat pukul 06.30 WIB. Keduanya datang dengan dua mobil berbeda secara beriringan. Setelah masuk gerbang monas, Ramlan-Ibnu langsung menuju lokasi yang telah ditentukan petugas.

Wali Kota Bukittinggi terpilih, Ramlan Nurmatias, didampingi Wakil Wali Kota terpilih, Ibnu Asis, menyampaikan, dalam tiga hari terakhir seluruh kepala daerah sudah melakukan kegiatan rangkaian persiapan pelantikan untuk besok (Kamis - red). Persiapan tersebut, diantaranya, pemeriksaan kesehatan, gladi kotor dan hari ini gladi bersih. Keduanya menyatakan siap untuk dilantik dan mengucapkan terima kasih atas dukungan dari masyarakat Bukittinggi.

“Saya dan Pak Ibnu Asis mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Bukittinggi, mohon doa dukungannya semua dan saya juga minta izin kepada seluruh masyarakat bahwa saya besok, setelah dilantik langsung ke Magelang karena mengikuti acara retreat selama delapan hari,” ungkap Ramlan.

Ramlan mengakui seluruh rangkaian ini, merupakan bagian yang penting yang harus diikuti. Selama pembekalan nanti, wali kota akan berada di Magelang. Sementara itu, wakil wali kota, hari Senin sudah aktif di Bukittinggi.

“Tentu semua ini adalah bagian yang penting yang harus kami ikuti. Saya tentu berharap dukungan masyarakat kota dan bersama-sama kita nanti untuk melihat secara utuh, harapan semua masyarakat Bukittinggi,” tambahnya.

Menurut jadwal, Ramlan Nurmatias dan Ibnu Asis, akan langsung dilantik Presiden RI, Prabowo Subianto, di Istana Kepresidenan, Jakarta. Selanjutnya wali kota akan mengikuti retreat atau pembekalan di Akademi Militer (Akmil) Magelang. (\*\*)